

## Déclaration de conformité UE EU Declaration of conformity

No./Nr. CED-UGA20

Identification du produit  
*Product identification*      **UGA20 - Unité de Gestion d'Alarme :**  
*UGA20 - Alarm Management Unit:*  
UGA20 CP4240 EMB, UGA20-1ZA, UGA20-1, UGA20-2, UGA20 3-8, UGA20-KE, UGA20R 3-8, UGA20R-1, UGA20R-2

Fabricant  
*Manufacturer*      **Siemens S.A.S**  
Building Technologies Division - Control Product & Systems  
15-17 av Morane-Saulnier  
78140 Vélizy-Villacoublay - France

Cette déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant. Le (ou les) produits(s), décrit(s) ci-dessus, est (sont) en conformité avec les Directives Européennes harmonisées suivantes:

*This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:*

**2014/35/EU (LVD)**      Directive du Parlement Européen et du Conseil du 26 Février 2014 concernant l'harmonisation des législations des Etats membres relatives au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension. Journal Officiel de l'UE, L96, 29/03/2014, p. 357-374

*Directive of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits; Official Journal of the EU L96, 29/03/2014, p. 357-374*

**2014/30/EU (EMC)**      Directive du Parlement Européen et du Conseil du 26 Février 2014 concernant l'harmonisation des législations des Etats membres relatives à la compatibilité électromagnétique. Journal Officiel de l'UE, L96, 29/03/2014, p. 79-106

*Directive of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility; Official Journal of the EU L96, 29/03/2014, p. 79-106*

**2011/65/EU (RoHS)**      Directive du Parlement Européen et du Conseil du 8 Juin 2011 sur la restriction d'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques. Journal Officiel de l'UE, L174, 01/07/2011, p. 88-110

*Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment; Official Journal of the EU L174, 1/07/2011, p. 88-110*

Référence de la norme incluant les amendements

*Reference number including Edition:*

**EN 50581:2012**

**EN 60950-1:2006 + A11:2009 + A1:2010 + A12:2011 + A2:2013**

Référence de la norme incluant les amendements

*Reference number including Edition:*

**EN 61000-6-3:2007 + A1:2011**

**EN 50130-4:2011**

Signé pour et au nom de / Signed for and on behalf of

**Siemens S.A.S**

Vélizy-Villacoublay,

13/11/2018



Yacine MEDIHA  
R&D Head CPS FS FR



Philippe MANGON  
PLM Head CPS FS FR

Cette déclaration certifie la conformité aux directives spécifiées mais n'implique pas de garantie sur les propriétés. La documentation de sécurité accompagnant le produit doit être considéré en détail.

*This declaration is an attestation of conformity with the indicated Directive(s) but does not imply any guarantee of quality or durability. The safety instruction of the product documentation shall be observed.*

Siemens S.A.S  
Building Technologies Division  
Control Products & Systems  
Fire Safety

15-17 av Morane-Saulnier  
78140 Vélizy-Villacoublay  
France

Tel: +33 (0)1 85 57 01 00  
[www.siemens.com/buildingtechnologies](http://www.siemens.com/buildingtechnologies)